

## ASOCIACION EMPRESA FAMILIAR ALICANTE ESTRENA WEB

La Asociación de la Empresa Familiar de Alicante estrena web rediseñada por el equipo de AMP Informatica. Funcionando desde hace varios años la nueva web operativa los últimos meses ha sido migrada a un nuevo gestor de contenidos para su uso mas dinamico por parte del cliente. Basada en Gestor de Contenidos de codigo libre Joomla y adaptado al diseño existente, la pagina ofrece información a sus afiliados sobre todas las actividades desarrolladas por la asociación.

La Asociación de la Empresa Familiar de Alicante se constituye el 7 de julio de 1995, consecuencia de la iniciativa de treinta y dos empresarios de carácter familiar. La Asociación es una entidad sin ánimo de lucro y su nueva web es [www.aefalicante.org](http://www.aefalicante.org) .